



El Sol de México



CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 31 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,552 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



Llegamos a la conclusión de que la refinería (Dos Bocas, en Tabasco), se ponga en la encuesta el nombre de Andrés Manuel López Obrador”

CHARLY VALENTINO VERA
DIPUTADO, INTEGRANTE DE LA BANCADA DE MORENA EN TABASCO



ABRAHAM SOLÍS

P. 30

LLEGA EL 2020 Empresarios se muestran cautos

El presidente de la Asociación de Bancos de México, el de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, el de las Instituciones de Seguros y muchos más, nos cuentan cómo esperan en términos económicos el año nuevo. **Pág. 18**



CUARTOSCURO

"LO MÁS PELIGROSO DEL MUNDO ES SER MUJER"

TUXTLA GUTIÉRREZ. Ante la presencia de más de tres mil 259 mujeres de 49 países, el mensaje fue preciso: "Lo que importa es que luchemos por nuestra vida, que ahora más que nunca, es la que corre peligro en todos los lugares y en todos los tiempos. Aunque digan y prediquen que hay muchos avances para las mujeres, la verdad es que nunca antes en la historia de la humanidad ha sido tan mortal el ser mujer". El Ejército Zapatista organizó el Segundo Encuentro Internacional de Mujeres que Luchan y también anunciaron acciones. **Pág. 26**

EXPULSAN A LA EMBAJADORA DE MÉXICO: PERSONA NON GRATA

Se complica el futuro de paisanos en Bolivia

MANRIQUE GANDARIA, BERTHA BECERRA, REUTERS Y EFE

Más de 10 mil mexicanos viven en esa nación y recibirán ayuda, en caso de querer regresar

Más de 10 mil mexicanos que residen en Bolivia están en riesgo de ser evacuados debido al conflicto diplomático que sostiene nuestro país con la nación sudamericana.

El Gobierno de Bolivia solicitó ayer a la embajadora de México y al cónsul de España que se retiren del país andino.

Esto se presenta luego de que el Gobierno mexicano denunció que autoridades bolivianas retuvieron los automóviles de funcionarios españoles que visitaron su residencia diplomática en La Paz.

La presidenta interina de Bolivia, Jeanine Áñez, dio a la representante mexicana, Teresa Mercader,

do, y al funcionario español, Álvaro Fernández, 72 horas para abandonar el país, escalando la tensión diplomática con el Gobierno de México, que en noviembre asiló al expresidente Evo Morales.

"Este grupo de representantes de los gobiernos de México y de España ha lesionado gravemente la soberanía y la dignidad del pueblo y del Gobierno constitucional de Bolivia", dijo a periodistas Áñez, quien también expulsó a la encargada de negocios de España

en Bolivia. "Hemos aplicado la Convención de Viena, ante los hechos sucedidos en días pasados en la Embajada de México y declaramos personas no gratas a la Embajadora de México, a la Encargada de Negocios de España y al Cónsul de dicho país".

"Nosotros, hasta ahorita la Secretaría de Relaciones Exteriores no tiene la intención de romper relaciones diplomáticas con Bolivia", dijo Olga Sánchez Cordero, la secretaria de Gobernación. **Pág. 4**



Martha Tagle **Pág. 15**
Geovanna Bañuelos **Pág. 16**
Paul Krugman **Pág. 20**

ADIÓS A LOS PLÁSTICOS ¿Ya compró canasta?

La bolsa de mandado y la canasta de mercado revivirán a partir de mañana, luego de una prolongada ausencia, pues las bolsas de plástico, ahora sí, pasarán a la historia por disposición oficial. **Pág. 21**

MAÑANA NO SE IMPRIME EL SOL

Este 1 de enero de 2020 no salimos en papel, pero seguimos trabajando para usted: elsoldemexico.com.mx

